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PROVINCIA ESCUELAS SEDES 

Chiriquí 
Esc. Antonio Ríos Saavedra 

Esc.  Josefa Montero de Vásquez 

Esc.  Justo Abel Castillo 

Cantidad de escuelas sedes (9) Esc.  Llano Limón 

  Esc.  María Olimpia de Obaldía 

Cantidad de escuelas capacitadas (69) Esc.  República de Francia 

  Esc.  San Mateo 

Cantidad de docentes capacitados (148) Esc.  Victoriano Lorenzo 

  Esc.  Volcán 

Veraguas 
Esc.  Bolívar 

Esc.  La Estrella 

Esc.  La Primavera 

Cantidad de escuelas sedes (6) Esc.  Manuela H. de Pérez 

Cantidad de escuelas capacitadas (64) Esc.  San Antonio 

Cantidad de docentes capacitados (97) Esc.  San Justino de Jacobis 
 

 

 

 

 

 

 

 



PROVINCIA   
ESCUELAS DE 

ORIGEN 
  PROVINCIA   

ESCUELAS DE 
ORIGEN 

Chiriquí 

1 Alanje   

Veraguas 

1 Borracherón 

2 Alto Gariche   2 Alto Ibalá 

3 Alto Caballero   3 Angulito 

4 Alto la Mina   4 Atalaya 

5 Altos de la Arena   5 Adolfo Herrera 

6 Aura Rosa Aguilar   6 Ánimas de Boro 

7 
Antonio José De 
Sucre   7 Dos Bocas 

8 Alto Majagua   8 El Anón 

9 Camarón Arriba   9 Caimito 

1
0 Bajos de Chiriquí   

1
0 Capellania 

1
1 Belén   

1
1 El Barrito 

1
2 Cañas Gordas   

1
2 Chumical 

1
3 El Portón   

1
3 Cerro Gordo 

1
4 Corozo   

1
4 El Coco 

1
5 El Palmar   

1
5 El Espino 

1
6 El Guabino   

1
6 Farfán 

1
7 Doleguita   

1
7 El Llanillo 

1
8 El Varital   

1
8 El Peligro 

1
9 El Corozal   

1
9 Guayaquil 

2
0 El Banco   

2
0 El Potrero 

2
1 Chorcha Abajo   

2
1 Garnadera Grande 

2
2 Cerro Punta   

2
2 Guias Arriba 

2
3 Gómez Centro   

2
3 Eligio Tejada Ortega 

2
4 

Josefa M. de 
Vásquez   

2
4 

Isabel Arosemena De 
Abrego 

2
5 Félix A. Lara   

2
5 La Concepción 



2
6 Jocote   

2
6 Julio Daniel Abrego 

2
7 Los Ángeles   

2
7 La Florecita 

2
8 Juay   

2
8 La Horqueta 

2
9 Las Lajas de Tolé   

2
9 La Honda 

3
0 Margarita Berman   

3
0 Hato de Jesús 

3
1 Los Pocitos   

3
1 La Cucurucha 

3
2 Los Abanicos   

3
2 La Gallinaza 

3
3 Llano Grande Abajo   

3
3 La Zumbona 

3
4 Las Cañas   

3
4 Limones 

3
5 La Pita   

3
5 Las Balsas 

3
6 Guacá Arriba   

3
6 Llano del Nance 

3
7 Las Tinajas   

3
7 La Valdés 

3
8 José María Roy   

3
8 La Raya de Calobre 

3
9 La Primavera   

3
9 Limón Seco 

Cantidad de 
escuelas 

4
0 Elisa Chiari   Cantidad de 

escuelas 

4
0 Las Tetas 

4
1 Los Planes   

4
1 Miguel Alba 

capacitadas (69) 
4
2 Paraíso   

capacitadas (64) 
4
2 Madre Vieja 

  

4
3 

Octavio López 
Pascal     

4
3 Palo Seco 

  

4
4 Palo Alto     

4
4 Manuel H. Reyes 

  

4
5 Progreso     

4
5 Los Hatillos 

  

4
6 Paso Canoas Abajo     

4
6 Nuestro Amo 

  

4
7 Paja De Sombrero     

4
7 Los Corralillos 

Chiriquí 
4
8 Portachuelo   Veraguas 

4
8 Los Castillos 

4 Rovira Arriba   4 Los Montes 



9 9 

5
0 Palma Real   

5
0 Manuel S. Vásquez 

5
1 Medalla Milagrosa   

5
1 Manuela H. de Pérez 

5
2 Nueva Delly   

5
2 Matapalo 

5
3 

Quebrada de 
Vueltas   

5
3 Pueblo Nuevo 

5
4 Paso Ancho   

5
4 Quebrada Honda 

5
5 Nueva California   

5
5 Tigre de los Amarillos 

5
6 Río Sereno   

5
6 Vueltas Largas 

5
7 

San Miguel del 
Yuco   

5
7 Tierra Hueca 

5
8 Solano   

5
8 Piedra del Sol 

5
9 San Antonio   

5
9 San Pedro Rincón 

6
0 San Pedro   Cantidad de 

escuelas 

6
0 Tara 

6
1 Tabasara Abajo   

6
1 Torio 

6
2 Sabana Bonita   

capacitadas (64) 
6
2 Vielka B. de Martínez 

6
3 

San Pablo Nuevo 
Abajo     

6
3 Utira 

6
4 San Carlitos     

6
4 Pereque 

Cantidad de 
escuelas 

6
5 Santa Rosa    

  6
6 San Mateo    

  
capacitadas (69) 

6
7 San Vicente    

  
  

6
8 

San Pablo Viejo 
Arriba    

  
  

6
9 Volcán    

   

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



I- Infraestructura:  

Evalúa la comodidad,  el estado del mobiliario y conexión del Internet del Aula en donde 

se realizó el Taller. 

 

 

Excelente
46%

Muy Bueno
29%

Bueno
23%

Regular
2%

Malo
0% Nulo

0%

1.1  Temperatura del Aula

Excelente

Muy 
Bueno
Bueno

Regular

Malo

Nulo

Excelente
35%

Muy Bueno
20%

Bueno
31%

Regular
10%

Malo
0%

Nulo
4%

1.2  Sillas del Aula

Excelente

Muy 
Bueno
Bueno

Regular

Malo



 

II- Comida:  

Evalúa el paladar, la presentación de los alimentos y el servicio ofrecido por el 

restaurante contratado durante el Taller.  

 

Excelente
20%

Muy Bueno
33%

Bueno
27%

Regular
6%

Malo
1%

Nulo
13%

1.3  Acceso al Internet

Excelente

Muy 
Bueno
Bueno

Regular

Malo

Excelente
4%

Muy Bueno
16%

Bueno
39%

Regular
31%

Malo
10%

Nulo
0%

2.1  Sabor de los Alimentos

Excelente

Muy Bueno

Bueno

Regular

Malo

Nulo



 

 

 

Excelente
5%

Muy Bueno
22%

Bueno
38%

Regular
26%

Malo
8%

Nulo
1%

2.2  Comida Balanceada

Excelente

Muy Bueno

Bueno

Regular

Malo

Nulo

Excelente
12%

Muy Bueno
26%

Bueno
36%

Regular
14%

Malo
11%

Nulo
1%

2.3  Servicio Brindado

Excelente

Muy Bueno

Bueno

Regular

Malo

Nulo



 

III- Logística:  

Evalúa la organización del Taller, el material entregado, el horario y la convocatoria de 

los docentes participantes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelente
50%

Muy Bueno
32%

Bueno
4%

Regular
0%

Malo
0%

Nulo
14%

3.1  Organización

Excelente

Muy Bueno

Bueno

Regular

Malo

Nulo



IV- Información de las escuelas participantes:  

 

 

 

Sí
80%

No
18%

Nulo
2%

4.1  ¿Su escuela tiene Aula de Informática?

Sí

No

Nulo

Alarma
12%

Celadores
36%

No tiene
27%

Verjas
18%

Otra
5%

Nulo
2%

4.2  ¿Qué tipo de seguridad cuenta su escuela?

Alarma

Celadores

No tiene

Verjas

Otra

Nulo



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Comentarios del taller 

 

 Esc. Sede: Josefa Montero de Vásquez - Chiriquí 

1. El seminario ha sido muy enriquecedor, he aprendido muchas cosas, he 

desaprendido lo que no estaba haciendo correcto, he despejado muchas dudas, es 

decir  ha sido muy acertada la experiencia. 

Los facilitadores excelentes, dominan  su área y sobre todo aplican la metodología 

adecuada para docentes. 

 

2. Este taller ha sido maravilloso. Hemos adquirido muchas experiencias que nos han 

de servir en nuestra    aplicación pedagógica. Deben ampliarse con un segundo 

seminario taller. Considero que la práctica es la que nos permite afianzar los 

conocimientos y adquirir nuevos aprendizajes. 

 

3. A sido excelente la  aplicación de los diferentes temas del contenido por  los 3 

asesores o Profesores que han impartido los temas  La metodología  ha sido muy 

buena  espero que refuercen los contenidos de el seminario poco a poco según los 

avances del programa. 

 

 Esc. Sede: Llano Limón - Chiriquí 

1. El taller fue excelente en realidad los facilitadores están bien preparados y 

pudimos desarrollar todos los contenidos. Me siento muy contenta con los 

conocimientos adquiridos espero poder ponerlos en práctica muy pronto. 

 

2. Estoy muy complacido por el taller y los facilitadores tienen buena dinámica nos 

aclaran todas las dudas, espero poner en práctica muy pronto en mi escuela. Creo 

que con este nuevo sistema en nuestras escuelas se acorta la distancia entre las 

escuelas rurales y las urbanas. 

 

3. En lo personal ha sido de gran beneficio ya que a través de este taller he logrado 

adquirir conocimientos que serán puestos en prueba en nuestras aulas con los 

estudiantes. 

 

4. Contamos con un personal (facilitadores) altamente calificados que nos han 

brindado y compartido sus conocimientos. Han puesto a nuestra disposición todo 



su empeño y paciencia para que se cumpla con el cronograma de trabajo 

estipulado. Esperamos por parte del MEDUCA y CONECTATE AL CONOCIMIENTO 

con una nueva jornada de trabajo para mantenernos actualizados con nuevos 

talleres. 

 

5. El seminario-taller conéctate al conocimiento y el proyecto del mismo nombre es 

una de las mejores estrategias llevadas a cabo por el gobierno en turno, ya que, a 

través de ésta enlaza , comunica ,informa, enseña educativamente a estudiantes 

de comunidades bien apartadas, específicamente rural e indígena. El seminario-

taller de conéctate dictado en ésta sede ha sido excelente, pues considero que la 

Prof. Anabelkis Antinori con su paciencia y desempeño a logrado el objetivo del 

mismo que no es más que lograr que todos los participantes nos vayamos bien 

ilustrado sobre los temas y que proyectemos ese dinamismo en nuestros centros 

educativos. Considero que es una de las mejores facilitadora con la que cuenta el 

proyecto conéctate al conocimiento. 

 

6. El taller ha sido para mí lo más extraordinario.   Los facilitadores son de calidad. 

Estoy segura que contaré siempre con Anabelkis y Carlos y eso aún me da más 

fortaleza para continuar. 

 

7. En primer lugar les doy las gracias por tomarnos en cuenta para esta capacitación y 

por incluir a nuestra escuela en este importante proyecto el cual estamos seguro 

nos va a ayudar a que llevemos a nuestros niños a construir sus aprendizajes. La 

facilitadora es excelente y muy motivadora, hasta pronto. 

 

8. El seminario-taller Conéctate al conocimiento y el proyecto del mismo nombre es 

una de las mejores estrategias llevadas a cabo por el gobierno en turno, ya que, a 

través de ésta enlaza , comunica ,informa, enseña educativamente a estudiantes 

de comunidades bien apartadas, específicamente rural e indígena. El seminario-

taller de Conéctate dictado en ésta sede ha sido excelente, pues considero que la 

Prof. Anabelkis Antinori con su paciencia y desempeño a logrado el objetivo del 

mismo que no es más que lograr que todos los participantes nos vayamos bien 

ilustrado sobre los temas y que proyectemos ese dinamismo en nuestros centros 

educativos. Considero que es una de las mejores facilitadora con la que cuenta el 

proyecto Conéctate al Conocimiento. 

9. El taller ha sido para mí lo más extraordinario. Los facilitadores son de calidad. 

Estoy segura que contaré siempre con Anabelkis y Carlos y eso aún me da más 

fortaleza para continuar. 



10. La  capacitación que  hemos recibido los educadores en la escuela de llano limón 

de  parte del personal de Conéctate es excelente, hubo  una buena programación 

de los expositores, sintiéndonos motivados por aprender a utilizar esta 

herramienta, también  agradecemos por el almuerzo y el viatico del transporte. 

 

11.  El Seminario Taller de Conéctate ha sido muy bueno porque hemos aprendido a 

manejar la herramienta de innovación recurso que nos ayudará a guiar a nuestros 

estudiantes y algo muy importante que nos  queda para toda la vida. En cuanto a 

los viáticos nos ayudó bastante, porque algunos viajamos de lejos. GRACIAS POR 

LA ENSEÑANZA, DIOS LOS BENDIGA. 

 

12. Le doy las gracias por habernos tomado en cuenta para este seminario, donde he 

aprendido de nuestra facilitadora muchas expectativas acerca del uso de estas 

herramientas, les sugiero que en cada plantel logren nombrar un celador. 

 

13. Este seminario taller sobre Conéctate al Conocimiento es muy interesante, nos va 

a facilitar el trabajo con los estudiantes, además los aprendizajes van a ser más 

significativos, esperamos que nos sigan dando seguimientos, porque tenemos que 

continuar perfeccionándonos. 

Quiero darles las gracias por tenernos en cuenta para esta capacitación. 

 

14. Éste seminario es muy bueno. Me ha dado conocimientos muy buenos. 

 

 Esc. Sede: María Olimpia de Obaldía - Chiriquí 

1.  Considero, que a pesar de que se nos está dando la comida  que se les agradece sería 

importante que se tuviera más cuidado con la comida ya que a muchos nos ha hecho 

daño a lo mejor causada por falta de higiene u otro factor. 

 

2. En la escuela María Olimpia la comida no ha sido buena. 

Los desayunos eran muy reducidos, cotizar bien la consecución de alimentos que sea 

de acuerdo al precio que se le está pagando a la persona que los prepara. 

El aula está en buenas condiciones. 

 

3. Considero que la organización del taller fue excelente, donde tenemos que mejor es 

en cuanto a la alimentación, tratar de ser un poco mas balanceada y en cuanto la 

instalación se le felicita. 



 Esc. Sede: Antonio Ríos Saavedra - Chiriquí 

1. En lo personal me pareció un taller muy activo y participativo ya que son 

totalmente diferente a los acostumbrados por el meduca. aunque la jornada era 

extensa no nos debamos cuenta del pasar del tiempo por las dinámicas, 

reflexiones, participación de los participantes, todo estuvo muy bien organizado en 

cuanto a los facilitadores y exhortarles a que se sigan dando estas clases de 

seminarios que motivan al maestro a llevar a sus alumnos a lograr sus metas. 

 

2. Me pareció un taller muy dinámico y muy provechoso para aplicar en el aula, 

además los facilitadores nos brindaron todo su apoyo de muy buena gana. Todos 

en algún momento nos enfrentamos a alguna dificultad pero supimos salir de ellas 

apoyándonos mutuamente. 

 

3. Es de gran interés para mí, fue muy dinámico, interactuamos grupalmente entre 

compañeros y entre otros compañeros de otras sedes. Los facilitadores son muy 

dinámicos ayudaron mucho a dar ideas y aportes que fueron muy significativas 

para todos. Logre captar y aprender muchas ideas, técnicas que me van a ayudar 

en mi labor como docente. Considero que el taller lleno las expectativas. 

 

4. todo el taller que se realizo en esta escuela fue fantástico porque los 

conocimientos adquiridos fueron muy bueno y nos van a ayudar hacer mejores 

educadores en el futuro. 

Necesitamos que los próximos seminarios sean más extensos para lograr un 

aprendizaje más profundo.  Para los próximos seminarios deben mandar 

facilitadores como los que tenemos ahora ya que resultaron ser unos profesionales 

en su cátedra. 

 

 Esc. Sede: Antonio Ríos Saavedra - Chiriquí 

1. El seminario estuvo bastante didáctico lo que facilita la asimilación del aprendizaje 

y facilita la mayor absorción del conocimiento. 

Es importante que se haga una adecuada organización para no caer en el error de 

la improvisación. 

 

2. Ha sido un proyecto muy beneficioso para los docentes que hemos tenido la gran 

oportunidad de participar en este seminario ya que ha llenado muchas de las 

expectativas que esperábamos para aplicación a nuestros estudiantes. 



3. Considero que  el taller ha sido muy productivo  ya que he aprendido acerca del 

uso de los recursos tecnológicos en el proceso de enseñanza aprendizaje y también 

afianzar aquellos conocimientos que en años anteriores había adquirido 

 

 Esc. Sede: San Mateo - Chiriquí 

1. Los aires acondicionados no enfrían lo suficiente, el aula se mantiene a una 

temperatura caliente. 

La Dirección del Plantel brindo un excelente apoyo al desarrollo del taller. 

 

 Esc. Sede: Victoriano Lorenzo - Chiriquí  

1. Considero que en próximos seminarios es fundamental el aseo en los servicios 

higiénicos, ya que en estas dos semanas, fue muy DEFICIENTE. 

  Podían dejar tanques con agua y así se le tiraba al baño al usarlo.   Evitemos 

enfermedades como la MENINGITIS. 

 

2. este seminario me ha parecido excelente, ya  que no pensaba que me iba a 

interesar y aprender el manejo de la computadora y sus diversos programas. 

Espero demostrar su efectividad en los cambios obtenidos en los y las estudiantes. 

 

 Esc. Sede: Volcán - Chiriquí 

1. En general una experiencia excelente. Posteriormente en reunión general 

podemos analizar aspectos en los que debemos mejorar para que esta modalidad 

de capacitaciones sean más provechosas para beneficio nuestro, de los docentes y 

en especial que los estudiantes reciban el máximo beneficio. 

 

 Esc. Sede: Bolívar - Veraguas 

1. A título personal considero que el seminario fue excelente y. por parte de los 

expositores estuvo muy bien. Lo único que muy poco tiempo para asimilar el 

mundo tan amplio y complejo que representa las computadoras esperemos que 

exista continuidad. 

 



2. En cuanto a las facilitadora estuvieron muy bien capacitadas además de sus 

orientaciones y aplicaciones de sus conocimientos acerca del tema estuvieron 

genial aunque el horario era un poco cansón la comida fue un poco regular  

Recomendación: DEBEN ESCOGER EL PERSONAL EN CUANTO A LA COMIDA QUE 

SEA DEL MISMO LUGAR DONDE SE CAPACITA ALOS DOCENTES. 

 

3. Las condiciones de aula de innovación estuvieron acorde con el seminario, las 

facilitadoras fueron muy emotivas y explicitas en sus explicaciones. 

Recomiendo más talleres a los educadores sobre este tema. 

 

 Esc. Sede: La Primavera - Veraguas 

1. La expositora  es excelente. 

En cuanto a la  alimentación deben de tener un poco más cuidado con las que se 

ganan esas licitaciones, porque casi todos los días el arroz estaba ahumado y no 

del todo balanceada.   Sugiero que este seminario debe de darse por más tiempo 

de duración, ya que deseo tener más conocimiento en cuanto a este proyecto de 

Conéctate al conocimiento. 

 

2. En este seminario taller fue muy interesante para mí ya que aprendí muchos 

conocimientos de cómo construir los mapas conceptuales. Todos estos 

conocimientos los pondré en práctica con mis estudiantes. 

 

3. El seminario taller estuvo muy interesante ya que aprendimos muchísimo acerca 

de la construcción de los mapas conceptuales, el manejo de las computadoras 

.Esperamos que envíen las computadoras a nuestras escuelas al iniciar el periodo 

escolar 2009 para poner en práctica lo aprendido. 

 

4.  La sede del seminario es Escuela La Primavera; me parece que el seminario ha sido 

bastante bueno, ya que ha llenado gran parte de mis expectativas, y hemos 

aprendido algunas herramientas de mucho valor para el desarrollo de la labor 

docente. 

 

5.   Me parece que el seminario ha sido bastante bueno, ya que ha llenado gran parte 

de mis expectativas, y hemos aprendido algunas herramientas de mucho valor 

para el desarrollo de la labor docente. 

 



6. Miss comentarios sobre el taller de Conéctate en la escuela la primavera Santiago 

de Veraguas  son los siguientes:   hubo mucha participación por parte de los 

integrantes del seminario, la facilitadora tuvo mucho paciencia con todos explica 

muy bien y detalladamente, tiene  mucho tacto para realizar sus observaciones. 

7. Considero que estos seminarios son de gran provecho para los docentes y por 

consiguiente  para los niños (a)  de nuestro país.  solo espero que sigan incluyendo  

la tecnología en la educación para que nuestro país prospere  ya que hay muchas 

innovaciones que nuestros estudiantes deben y tienen que estar anuente para su 

desarrollo y que en un futuro puedan entrar en un mundo competitivo. 

 

8. Me gustaría  que  este seminario lo volvieran a dar para afianzar los conocimientos 

adquiridos y darle un seguimiento porque cuando llegan las computadoras  quizás 

no tenga  los mismos conocimientos. Realmente por ser la primera vez que uso 

una máquina considero que he aprendido bastante. Cuya sede fue La escuela La 

Primavera. 

 

 Esc. Sede: Manuela H. de Pérez - Veraguas 

1. Escuela sede Manuela H. de Pérez, el taller se desarrollÃ³ en forma excelente, 

dinámico, participativo, me ha permitido adquirir nuevos conocimientos acerca de las 

estrategias a utilizar en el manejo del programa Conéctate.   Necesitamos 

afianzamiento en el manejo de la computadora y seguir afianzando  todo lo 

aprendido en este taller. Gracias a mis facilitadores Carlos y Maritza por toda la 

paciencia y apoyo brindado en este taller y gracias al equipo de Conéctate por tomar 

en cuenta a mi escuela y por todo el apoyo brindado en este taller y gracias a los 

directivos de la escuela Manuela H. de Pérez por facilitarnos el Laboratorio de 

Informática. 

 

2. Con respecto al taller realizado en la Escuela Manuela H, de Pérez, fue muy creativo e 

innovador, ya que ha despertado en mí un entusiasmo de seguir superándome con el 

apoyo de la tecnología. sugiero dar reforzamiento a los educadores cada dos meses 

para lograr el 100% de los objetivos que tiene el Proyecto de Conéctate. 

 

 Esc. Sede: La Estrella- Veraguas 

1. Este seminario es muy importante  adquirido muchos conocimientos y esperamos 

nos den seguimiento al mismo. 



Sugerimos que a los participantes  de este seminario en esta sede se le tome en 

cuenta para que nos obsequien una computadora portátil, Dios primero. 

 

2. muy bien fue una experiencia maravillosa aprendí mucho y estoy dispuesta a 

ponerlo en práctica con mis estudiantes. 

3. Este seminario nos ha enseñado una nueva estrategia de aprendizaje para  los 

estudiantes y docentes.  Deben continuar orientando a los educadores darle 

asistencia en las escuelas. Deben regalarle una computadora a cada educador  que 

tomo el seminario. 

 

4. los facilitadores  trabajaron con mucho empeñado los felicito continúen así para 

que haya una mejor educación en nuestro país.  El salón está muy bien 

acondicionado el equipo esta nuevo y en orden. 

 

5. El taller fue excelente, ya que pude adquirir muchos conocimientos valiosos que 

me ayudaran como profesional y como persona. Estas experiencias me servirán de 

mucha ayuda para ponerlas en práctica con mis estudiantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


